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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
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 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2014～2015)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『楽しくそして魅力ある活動を！』  

国際会長    ：『信念のあるミッション（使命・目標）』 

アジア地域会長 ：『愛をもって奉仕しよう』 

西日本区理事   ：『あなたならできる！きっとできる』 

中西部部長    ：『和を以って貴しとなす』 
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藤井 大祐 

藤原 正巳 

松浦 孝次 

大村  肇 

中村 幸枝 

池田 聡美 

Biblical Message of August 
August Club Meeting 

『Youth Activities』  

8月第１例会(大阪西クラブ合同納涼例会)  

 

 

 日 時：2015年8月23日（日）12:30～15:00 

    受付：12:00 

場 所：ホテルクライトン新大阪 (地下鉄・西中島南方駅徒歩３分) 

総合司会：藤原 正巳 君 

1. 開会            清水 誠治郎 会長 

2. ワイズソング        一同 

3. 聖句朗読          石津 雅人 君（中村茂高代） 

4. ゲスト・ビジター紹介    清水、何両会長 

5. 晩餐            一同 

6. 出演：BACKWOODS MOUNTAINNEERS 

MAIKAI ウクレレ・フラ・コーラスグループ 

7. 誕生祝い・ニコニコ献金   一同 

8. 閉会            何 早林 会長 

※会費 4,000 円（料理 3,500 円、乾杯用ドリンク 500 円） 

お誕生日：8月＝坂本、芝田、山田、山中、谷川の各メン 

     （該当者は 9月にプレゼントをお渡しします） 

例会担当：第 3 班 ＝石津、岡本、谷川、松浦、三浦の各メン 

 

8 月第 2 例会  

 
日時：2015年8月26日(水)18:30～20:30  

場所：土佐堀YMCA会館４階  

 

 

【クラブ統計 Statistics 】    夏の風物詩“花火” 

7 月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   19 名 

例会出席    16 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率      84.2% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

14 名 

6 名 

0 名 

7 名 

27 名 

12 名 

0 名 

0 名 

0 名 

12 名 

7 月           0g 

現  金        0 円 

累  計 

切  手        0g 

現  金         0 円 

7 月：    21,500 円 

ファンド         ０円 

累 計：   21,500 円 

ファンド累計      ０円 

あなたがたはわたしを教師、また主と呼んでいる。そう言うのは
正しい。わたしはそのとおりである。しかし、主であり、また教師

であるわたしが、あなたがたの足を洗ったからには、あなたがたも
また、互に足を洗い合うべきである。わたしがあなたがたにしたと
おりに、あなたがたもするように、わたしは手本を示したのだ。よ

くよくあなたがたに言っておく。          （次頁へ） 

∮ 第 18 回西日本区大会前夜祭 ∮ 

芝田 光雄 

入会 2 年目のキックオフミーティングで意気投合し,7 名でウ

クレレバンド結成。その昔楽器を嗜んだ人、初めてふれる方、音

合わせもままならず度々ズッコケ、苦笑いしつつもテンポ、リズ

ム、ヴォーカルの足並みが揃い始めた楽しさは新鮮な喜びと変わ

りましたね。クラブ例会の前早々に集まり、ひたすら練習、前夜

祭出演が決まり不安とプレッシャーを互いに支え合いました。六

甲部・阪和部・京都部・中西部 25 名の平均年齢はあえて伏せま

すが、ウクレレ、フラ、コーラスグループ勢揃い。余談ですが当

初「ハワイの盆踊りに違いない」と一瞬でも思ったのを恥じまし

た。すみません。何故ならその後石田様ご指導の下,日増しにワ

イキキビーチが似合うダンスに変化したのですから！演奏中手

拍子・笑顔・合唱。終えて最高に素晴らしくエンジョイ出来たと

賞賛の嵐で光栄且つ幸せに感じました。ここまで一つになれたの

は幼い頃(？)の様にためらわず、恥じず、思いやり敬愛し、仲間

と自分を信じる感覚が蘇ったからで、これもワイズメンズスピリ

ットからの学びの賜物と思えました。祝宴に際しゲストをハワイ

アンムード一色でお迎えすべく、大会スタッフはアロハ、ムーム

ー、ゲストにレイをお掛けする演出や様々な企画で盛り上げの一

躍を担って下さいました。更にライフワークの一環としてウクレ

レを奏でて参りますので、各種イベントのオファー心よりお待ち

しております。 メンバー一同(笑) 

             （次号は中村幸枝さんです） 
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と き：7 月 15 日（水）18：45～20：45 

ところ：ホテルグランヴィア大阪 

新年度のキックオフの第１例会はゲストを含め 28 名が参加

し開催されました。 

 奥田時夫・新中西部部長が、芝田光雄会長の後を継ぐ何早林メ

ンの会長就任式＝写真＝を執り行いました。芝田メンの卓越した

指導力と当クラブへの貢献度は、会員全員から高く評価されると

ころです。私たちのクラブに新しい風を入れてくれた芝田メンに

感謝。 

 奥田部長と各委員長によるスピーチの後、何新会長は、来年に

向けた意欲的プランを表明し、会員たちに強いサポートの要請が

ありました。 

新会長によるスローガンは、「安定した財務状況の下で、より

楽しい活動」。３人の新メンバーの勧誘と親子のクラシックコン

サートの開催によるファンドの獲得、またバーベキューパーティ

ーによる会員同士の親睦、カニを食べる温泉旅行などを表明。私

たちは、クラブのより良い未来に向けて更なる進展を確信しまし

た。 

 その後、会計の大村肇メンから会計年度 2014 年から 2015

年の結果と次年度の予算の報告があり、全会一致で承認されまし

た。                  （英文報告より） 

 

 

 

                                                       

 

 

                            

（前頁から）僕はその主人にまさるものではなく、つかわされた者は

つかわした者にまさるものではない。もしこれらのことがわかっていて、

それを行うなら、あなたがたはさいわいである。 

（ヨハネによる福音書 13 章 13―17 節） 

今日、地位と権力を得ることでしか、人生に満足な意味を見いだせな

い人たちがいます。あらゆる方法で称賛、地位、権力、誉れ、権威を追

い求める世の中にあって、真に善良で偽りのない、すばらしい、祝福さ

れた人々もいます。彼らは神と隣人への愛を動機に行動する人たちであ

り、「権力を手にすることではなく、人々に仕えたいという望みをいつも

持っている」すばらしい人々です。このような人たちがあらゆる職業や

さまざまな宗教の中におられます。「真に善良で偽りのない人」になるこ

とに人生の意味を見いだしたいものです。 

              （聖句選/コメント 石津 雅人） 

（次号は谷川有美子さんです） 

７月第１例会報告 

（クリスマス例会） 

∈∋∈∋Club Activities (July, 2015) ∈∋∈∋ 

On July 15, the kickoff dinner meeting for the year 

2015 was held at Hotel Granvia Osaka, with a total 

of 28 Y’s men, Y’s menettes, Y’sling, and Y’s 

men’s visitors in attendance.  

Mr. Tokio Okuda, new district governor of the 

Mid-West District, presided over the installation of 

our new president, Mr. He Zao Lin who succeeded 

Mr. Mitsuo Shibata . Mr. Shibata’s outstanding 

leadership and contribution to our club was very 

much appreciated by all members. Thank you, Mr. 

Shibata, for inspiring us by introducing new wind 

into our club! 

After encouragement speeches by Mr. Tokio 

Okuda, and other service directors of our district, 

our new president Mr. He Zao Lin expressed his 

highly motivated strategic plans for the coming 

year and asked all members for their strong 

support. The slogan by the new president is that 

“Let’s have more enjoyable activities under a 

stable financial condition.” 

 He disclosed his well worked-out plan such as 

recruiting  three new members, raising fund by 

holding a classic concert for families and enjoyable 

activities including BBQ party,and crab eating trip 

at a hot spring, etc. 

All of us are strongly convinced that we will be 

able to make further progress for achieving the 

better future of our club.  

Club treasurer, Mr. Hajime Ohmura reported 

club’s financial results of the year 2014-2015 and 

the budget for the coming fiscal year. Both reports 

were unanimously approved by all members 

attended.  

Yen 21,500 was collected as the club’s Niko-niko 

(smiling) fund. 

 

パフォーマンスで会場はヒートアップ 

「とさぼりサマーセミナー2015」開催！！ 

7 月 26 日、親子を対象に恒例の夏休みのプログラム

を、土佐堀 YMCA で開催。「チリメンモンスター」や

「恐竜が走る！」など 13 講座を 215 名の親子が楽し

みました。実行委員長の大村肇メン、講師の石津雅人メ

ン＝写真、お疲れさまでした。 
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と き：7 月 22 日（水）18:30～20:30 

ところ：大阪 YMCA 会館４階 

出席者：石津、大村、岡本、芝田、谷川、中村隆、中村茂、

藤原、何、松浦、三浦、山田の各メン 

報告/審議事項 

① 9 月第１例会 9/16（水）18:45～ 

卓話：角地正直（かくち・まさなお） 

タイトル「声（音楽）の魅力」 

② 山田メン奈良傳賞受賞祝賀会 

9 月 24 日（水）18:00～ 

イタリアレストラン「ラルゴ」中之島フェスティバル

タワー12 階。第 2 例会後祝宴開始。 

③ ハイキング＆バーベキュー 

10/11（日）12:00～、京阪・星田集合。坂本宅 

④ チャリティーファミリークラシックコンサート 

「歌って楽しいワイズメンズクラブチャリティコン

サート」2016 年 3/26（土）14:00～16:00 

土佐堀 YMCA ホール 

  実行委員会：芝田、中村茂、大村、石津、何の各メン 

           （第２例会議事録より抜粋） 

 

 Going Global: 中東最近事情 その７  
     

谷川 寛 

「いちじくの木から教えを学びなさい。枝が柔らかくなり葉が伸

びると、夏が近づいたことが分かる」（マタイ２４：３２）。イエ

スの時代から、イスラエルには「いちじく」があったことがわか

ります。夏は乾燥した大地で、厳しい暑さでした。 

そして、さらに遡る旧約聖書の時代から、パレスチナは「乳と

蜜の流れる地」（出エジプト記３：１７）として知られており、

聖書には果物に関する記述がたくさんあります。「------ 葡萄、

いちじく、ざくろが実る土地、オリーブの木と蜜のある土地」（申

命記８：８）として記され、大変豊な土地でした。「蜜」は、伝

統的には、はちみつを指しますが、非常に限られていたことから、

ナツメヤシ（Dates）をも指すという考え方がありました。ナツ

メヤシは、豊穣・生命の象徴でした。 

下の写真１の果物は、何か分かりますか？イエスが十字架を背

負って歩いたあの Via Dolorosa 「悲しみの道」の途中で撮影

したもので、「ざくろ」です。１シェケルでジュースに搾ってく

れます。乾燥した大地で飲むと、生き返った心地がします。エル

サレムで立ち寄ったスーパーには、新鮮な果物 が並んでおり、 

その隣にはたくさんの Dried Fruits が積んでありました。写真

２は、スーパーで購入、持ち帰った「干したアンズといちじく」

です。冒頭のイエスの「いちじくの木の教え」は、「天地は滅び

るが、わたしの言葉は決して滅びない。」と結んでいます。 

 

 

 

 

 

 IBC トライアングルディナー開催 

  

 

 

 

 

 

 

 

ウイスキーの魅力を熱く語る野口さん 7 月第２例会報告 

月第 2 例会報告 

聖書に登場する「ざくろ」（写真１） 

聖書に登場する「いちじくとあんず」（写真２） 

8 月３日、香港、ハワイの IBC メンバー8 名を迎え、猛

暑のなか、京都市・がんこ二条苑で、当クラブの 15 名が

参加し歓迎会を開催＝写真。7 月 31 日からのアジア大会

を機に、昼食会、大阪観光、友禅染体験、サントリー山崎

工場見学と当クラブメンバーが同行し案内を務めた最終

日の夜で、何早林会長による英語の歓迎スピーチに始ま

り、お土産の交換、ウクレレクラブの演奏などで交流、ま

た京料理に舌鼓を打ちながら友好をあたためました。当ク

ラブからは七宝焼き「赤富士」と小倉山荘「小袋入りおか

き詰め合わせ」を両クラブに何会長から手渡されました。 
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≪ビジターからのメッセージ≫ 

○中西部部長の公式訪問をさせて頂き有難うございます。いつも楽

しい例会を持っておられ、嬉しく思います。中西部の支援をよろ

しくお願いします。        （中西部長・奥田時夫） 

○何会長、１年間よろしくお願いします。芝田前会長、ご苦労さま

でした。            （中西部書記・工藤義正） 

○今期Ｙサ・ユースは楽しいことを沢山企画しています。ご一緒に

元気に楽しく活動しましょう！ 

（Ｙサ・ユース主査・吉田由美） 

○久し振りに子供の声を聞きながらの例会、和やかで楽しい会 

を有難うございます。Y’sはこうありたいものです。見習いたい、

見習いたい、夢です。   （地域奉仕・環境主査・畠平雅生） 

○若手が多いクラブなので、今後の若手の拡大を期待していま 

す。               （ＥＭＣ主査・掛谷太郎） 

○初めて例会に出席させて頂きました。メネット会があり、とても

嬉しく思います。これから１年、メネットとしてよろしくお願い

します。今日は有難うございました。（メネット主査・入江政江） 

○中西部長訪問で例会に参加致しました。若手の会の何さん、 

会長就任おめでとうございます。若手の会（わかってんの会）も

よろしくお願い致します。   （中西部事務局長・丹吾 礼） 

 

≪会員、メネットからのメッセージ≫ 

○表コミのキャンプが延期となり、神様はどのような意味を伝えよ

うとしているのか考えていました。今日参加できたこと、そして

ＹＭＣＡが多くの方々に支えられていることを改めて痛感でき

たことが神様が伝えようとしてくれたことの１つだったと感じ

ました。                    (池田 聡美)                           

○何新会長と共に楽しいクラブ活動を行っていきたいと思います。

芝田会長、１年間ご苦労さまでした。        （石津 雅人） 

○今月から新年度に入りました。新たな気持ちでクラブ活動をした

いと思います。                 （大村 肇） 

○EMC委員長に限らず自分ができることでクラブ運営のお役にた

てればと思います。今年１年、メネット、コメットと共に皆様ど

うぞよろしくお願いします。           （岡本 剛介）  

○新会長何さん、これから１年よろしくお願いします。芝田さん、

１年間よく会長頑張ったでしょう（賞）。大活躍の１年でした

ね。                      . (坂本 哲朗) 

○本日は沢山のゲストがいらっしゃって賑やかな例会となりました。

この１年が実り多い年でありますように      (坂本 千春) 

○クラブメンバー全員のご助力により“多くの扉を開き、感動をと

もに“ができたかなー？と自負しております。１年間ご支援いた

だきまして本当に有難うございました。     （芝田 光雄） 

○中西部部長、各主査の力強いお話、そして何会長の方針をうかが

い、楽しい充実した年になりそうです。      (隅田 恵子) 

○１年間芝田会長、ご苦労さまでした。何会長、期待しています。                    

（谷川 寛） 

○芝田さん、お世話になりました。早林の会長就任、おめでとうご 

ざいます。                  （中村 幸枝） 

○芝田会長、ウクレレクラブを発足され、センテニアルを楽しい音

楽の世界に引き込んで頂きましたことに感謝です。また、常に細

やかなお気づかいでクラブ運営にもご配慮頂きましたこと、改め

てお礼申し上げます。何新会長、スローガン通りの数々のご企画、

本当に楽しみです。センテニアルの何かが変わり、更に発展する

予感が致します。              (藤原 正巳) 

○芝田前会長、1年間お疲れさまでした。これから1年間、会長 

として頑張っていきますので、宜しくお願い致します。 

(何  早 林) 

 

 

○奥田部長ほか中西部役員の皆様、ようこそおこし頂きました。 

手を携えて今期実りあるワイズライフを楽しみたく思います。                                                

(松浦 孝次) 

○今日は30人の参加者があり、賑やかな例会でした。何会長、楽し

い企画に期待しています。香港もとてもよかったです。 

（松浦 和子） 

○・何会長の就任を祝して！  

・奥田中西部長、１年間宜しくお願いします。 

・これからは自然科学にもっと目を向けたいと思います。 

ワイズの森など、              （三浦 直之) 

○芝田会長様、この１年のご活躍、ご努力ご苦労さまでした。何新

会長様、センテニアルクラブの発展のためにご尽力のほど、よろ

しくお願いします。               (山田 孝彦) 

○７月会長交代式。芝田会長、誠心誠意よき働きをされ、ご苦労さ

までした。何新会長、若さと国際感覚を生かし頑張って下さい。 

                        （山中 秀男） 

○新会長、何早林メン、“楽しくそして魅力ある活動を“。毎月の例

会を楽しみにしております。芝田会長、ご苦労さまでした。新し

い風を吹き込んで下さり、有難うございました。 

               （山中ちあき） 

 

 

 

☆第２６８回早天祈祷会 

日 時：８月２１日（金）７：３０～８：３０ 

証 し：内山 雅文さん（土佐堀ＹＭＣＡ 館長） 

場 所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０階 チャペル 

☆ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い 

大阪ＹＭＣＡの活動を支え発展させていく担い手であるユース

ボランティアリーダーの安 

全と研鑽のために用いられる募金をお願いします。ご協力お願い

いたします。 

※公益財団法人大阪ＹＭＣＡへの寄付として、「税額控除」の対

象となります。 

募金方法：一口 1,000 円 

目標額：1,000,000 円 

募金期間：７月１日（水）～８月３１日（月） 

受付窓口：大阪ＹＭＣＡ本部事務局（06-6441-0894） 

 担当：田宮 

                            （池田 聡美） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡニュース 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

         後 記 

 猛暑が続く 8 月、IBC トライアングルディナーで、香港と

ハワイのメンバーとの再会、互いの友好をあたためることがで

きました。私たちのクラブならではの IBC 交流と言えるのです

が、会に参加してみて、あらためて谷川メン、藤原メン、山中

メンを筆頭に英語に堪能な人たちが多くいることに驚かされ

ました。会の準備に大変な神経と労力を使われた藤原さん、５

日間ハワイのアルバートさんが滞在した坂本メン・メネットの

接待ぶりに、皆さんも十分満足されたことと思います。 

                         S.N 

    


